
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 186/2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. - 

 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de Sua Excelência, onde foi aplicado os Três milhões de reais destinados a 

ampliação de próprios municipais provisionado para o saneamento na lei 2550 

de 09 de novembro de 2018?   

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Tendo em vista a dificuldade da população com a falta de água no 

município e sabendo que o grande problema está na capacidade da ETA (Estação de 

Tratamento de Água), a Câmara Municipal aprovou no orçamento de 2018  

R$3.000.000,00 (Três milhões de reais), para a ampliação da mesma, investimento 

este, que não foi feito até o presente momento, deixando o problema se agravar ainda 

mais.  

Diante do exposto, é que faço tal pedido. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 04 de novembro de 2019 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 05 

de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de novembro de 2019 

 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 
 


